



Plus de 2000 personnes à Aiffres pour rendre un dernier hommage à Alain Mathieu

dimanche 6 mai 2012, par [lpe](#)

Alain Mathieu, premier vice-Président du Conseil général des Deux-Sèvres, Président de la Communauté d'agglomération de Niort, Maire d'Aiffres, Trésorier d'[AIRE 198](#), est décédé mercredi dernier, brutalement, au cours d'un jogging. Il avait 54 ans.

Ce samedi matin, ils étaient environ 2000, famille, amis, élus, collègues, citoyens... à lui rendre hommage à Aiffres. Un témoignage qui reflète bien la personnalité d'Alain Mathieu et son impact sur la vie locale. Sa capacité d'écoute, sa disponibilité malgré ses responsabilités, ses compétences n'auront échappé à personne ; son franc parler non plus.

Il avait été l'un des premiers élus à paraître dans le journal le Petit économiste en 2007 ; l'échange avait été riche, tout comme ceux qui ont suivi d'ailleurs.

La disparition de cet homme engagé laisse un grand vide, notamment au sein des institutions locales et à Aiffres, où il conduisait aussi de nombreux projets, dont celui d'une salle omnisports, symbole du lien social qui lui était cher. Alain Mathieu avait devant lui une route semée de défis, d'ambitions, de succès certainement, la fatalité en a décidé autrement.

CR.

